

Montag 3. Dezember 2007

Heute haben wir nicht verschlafen. Da Anna Montags etwas später Vorlesungen hat, konnte wir noch gemeinsam Frühstücke. Danach ging jeder von uns seinen Weg. Anna an die Uni mit dem Bus und ich mit dem Taxi ins Geschäft. Im Geschäft bin ich nach wie vor mit dem durchsuchen der Bautagebücher beschäftigt. So dass es hier nicht all zu viel Neues zu erzählen gibt.

Nach dem Feierabend ging es dann noch ein klein wenig einkaufen. Dazu bin ich dann zum Carrefour gelaufen. Da mir letzte Woche das selber kochen so viel Spaß gemacht hat, habe ich mir noch einmal die Chicken MC Nuggets gekauft. Außerdem habe ich noch ein paar andere Dinge gebraucht. Mit dem Taxi ging es dann nach Hause. Der Taxifahrer meinte dann auch noch ein paar Extrarunden drehen zu müssen. Wahrscheinlich weil die Entfernung zwischen Carrefour und meiner Wohnung nicht weit lang genug ist. Zumal den Weg den er vorgeschlagen hat nur unter gewissen Umständen schneller ist. Somit hab ich ihm zu verstehen gegeben, dass ich anderes fahren will. Er hat dann noch mir irgendwas erzählt, dass es doch das selbe sei, aber darauf hab ich mich nicht eingelassen.

Daheim hab ich mich dann ans kochen gemacht, nachdem ich meinen Einkauf eingeräumt hatte. Eine wichtige Sache was ich mir eingekauft habe, war ein Pfannenwender. Somit hatte ich mit dem wenden so gut wie keine Probleme. Für das Öl und die Größe der Flamme, hatte ich auch die richtige Abstimmung gefunden. Somit sind mir die Chicken MC Nuggets ziemlich gut gelungen. Ein zwei sind mir zwar noch angebrannt, aber es waren nicht mehr so viele wie das letzte Mal. Außerdem habe ich meinen Topf eingeweiht den ich mir vor Ewigkeiten gekauft habe. Zu den Chicken MC Nuggeten sollte es eigentlich Nudeln geben. Aber die zeitliche Koordination hat nicht so ganz funktioniert. So gab es die Nudeln nach den Chicken MC Nuggets. Die Nudeln habe ich dann noch mit einer restlichen Salatsoße angemacht. Beides hat echt super geschmeckt. Mal schauen was ich noch so alles hinzaubern kann in den restlichen Wochen die ich noch hier bin. Gut gesättigt hab ich noch den Abwasch erledigt und mit Anna kurz telefoniert. Ich bin mittlerweile ziemlich müde gewesen, so dass es dann ziemlich schnell ins Bett ging.



Bild 1: Foto aus meinem Fenster am Donnerstag 29. November 2007